
 

 

 

 

 第 33 回  例 会 報 告  2020.6.19  通算 1807 回 

 

・点 鐘          佐野副会長 

 

 

・ロータリーソング 

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 佐久間 光弘会員 

 

 

 

・入 会 記 念 祝 

澤山 理恵会員  H27. 6. 19 （5 年目） 

奈良 清成会員  H25. 6. 21 （7 年目） 

 森江 洋之会員  S63. 6. 25（32 年目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

舟山会員入会記念 1 年目 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上川原会員 入会 H23 年 4 月 9 年目、 

誕生祝Ｓ44 年 5 月 1 日 51 歳 

 

 

 

・誕 生 祝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

舟山会員 誕生祝 S50 年 5 月 21 日 45 歳 

 

 

 

 

・結 婚 祝 

 亀岡  孝会員  S63. 6. 21（40 年目） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

上川原会員 結婚祝 24 年目 

 

 

 

 

・会 長 挨 拶  佐野副会長代読 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

果たしてこの世はコロナ騒動前の世界に戻ることが

出来るのでしょうか？ 

毎朝テレビの情報番組を目にすると、人々の行動は

外ではなく内に向かっての生活を基準に、様々な宣

伝及び誘導をしている回数、速度が増しているよう

に思います。仕事以外の外出は避け、自宅で楽しむ

方法を新しい取り組みとして有名人、著名人を通し

てどんどんコマーシャルしている様子が僕には滑稽

(こっけい)に見えます。しかしながら徐々に洗脳さ

れて行くのでしょう。 

 

 

５Ｇが通常稼働する頃には、まさに映画の様に人々

はバーチャルリアリティを求めて自分の求める世界

にはまっていく、リアルな人間関係は必要が無くな

るかもしれない、そんな世の中が近い将来やってく

るだろうと真剣に思ってしまいます。また昨今のア

ジアの情勢や予想される災害等もあり、釈然としな

いどんよりとした空気の社会に包まれています。 

暗い話になってしまいましたが、景気の良い社会を

求めるためには一人一人が明るく将来の可能性を信

じて行動していく、景気とは人々の気持ちを指して

います。 

「コロナなんかに負けるな！」という気持ちで明る

く社会活動をして行きましょう。 

 

 

 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 釧路市民活動センターより「わっと」だよりが届

いております。 

* なお次週は前田会長年度最終例会となります。多

くの会員のみなさんのご参加を宜しくお願い致

します。 

 

 

 

 



・委員会報告 

親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 

 澤山 理恵会員  入会記念祝として 

 奈良 清成会員  入会記念祝として 

 森江 洋之会員  入会記念祝として 

 舟山 和宏会員  入会記念、誕生祝として 

 亀岡  孝会員  結婚祝いとして 

上川原 昭会員  入会記念、誕生祝、結婚祝 

として 

 

 

・本日のプログラム 

「 この一年を顧みて 」  

                 担当 会長・幹事 

◆佐野副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、前田会長が所用のため欠席となっておりま

す。 

本日のプログラムは、一年を振り返ってという事で

すが、年度早々に地区補助金を使った高齢者施設で

の上方落語会の事業に始まり献血や秋、春の清掃例

会と予定通りの奉仕事業を行う事ができ、前田会長、

早津幹事の下素晴らしい年度であった思います。 

各委員会も活発に活動できていたと思います。 

残念ながら、コロナの影響で３か月ほどの休会とな

りましたが、今後はコロナと向き合いながらＺＯＯ

Ｍ等でのオンライン例会も含め検討していただき

たいと考えております。 

◆早津幹事 

みなさん こんにちは。幹事の早津です。 

今回は、幹事を務めた この一年を振り返ってみて、

ということでお話させて頂きます。 

今期の活動内容を振り返ると、上期には来賓や地区

補助金を利用した例会等、重要な例会が続きました

が、皆様のお陰で無事に完遂（かんすい）すること

ができました。 

さぁ後半の下期だ!! と思ってた矢先、新型コロナウ

イルスの影響で 3月から 5月までの例会を休止せざ

るを得ない事態になりました。さらに、会員の皆様、

そしてご家族が楽しみにしておりました夜の例会迄

もが休会となり、幹事としては大変心苦しい状況で

した。 

そうは言っても月日は進み、幹事としての活動開始

から もうすぐ 1 年となります。 

あれほど不安だった幹事としての任務もあとわずか

となった今、何だか心にポッカリ大きな穴が空いて

しまった様な虚しさと、まだ何かできたのではない

か？という物足りなさを感じております。 

それは、例会運営や理事会の進行など、場数踏んだ

事で自分の経験値があがり、気持ちに余裕が出来た

ためと考えております。 

幹事という立場を経験したことで、ロータリークラ

ブの楽しさや、活動内容について改めて学ぶことが

出来たと思っております。この経験は、ロータリア

ンとしても一人の人間としても大変貴重な経験にな

ったと思います。 

思い起こせば、ちょうど昨年の今頃から幹事として

の活動をスタートさせました。 

活動計画書やロータリー手帳の作成などから始めま

したが、前年まで例会出席率が低い不良会員だった

事が影響し、幹事の役割が全く分からないところか

らのスタ－トとなってしまいました。 

幹事としての役割に加え、通常の仕事もあるため、

色々考える事が多くなり、夜も眠れないくらい不安

な日々が続いた事を覚えています。 



幹事としての活動をスタートするにあたり、佐野副

会長、そして亀井副幹事には大変お世話になりまし

た。毎日、あるいは少なくとも 2 日おきに電話をさ

せていただき、場合によっては突然会社まで押しか

けてしまいました。その節は大変ご迷惑をおかけ致

しました。お忙しいのにも関わらず、親切・丁寧に

教えていただけたことを、この場を借りて心から御

礼申し上げます。 

また、この場でお名前を読みあげてない先輩方々に

も色々とご指導いただきました。 

もちろん、幹事として至らない点も多々あったかと

思いますが、私が幹事として 1 年間勤め上げられた

のも、皆様からのご指導・ご協力のお陰です。有難

う御座いました。 

次年度では、奈良次年度会長より環境青少年委員長

を拝命致しました。 

活動計画方針にも述べておりますが、松田次年度ガ

バナーの地区目標である「ランクアップをしよう」

に基づき、私自身も南 RC 会員全体がランクアップ

出来る様、微力ながら尽力させていただきますので、

これからも宜しくお願い致します。 

 

 

 

◆長江会計 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆菊地クラブ運営委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様、こんにちは。クラブ運営委員長の

菊地です。 

本日はこの一年を顧みてという事で、クラブ運営

委員会の重点目標を上げさせておりましたが、今

年度は新型コロナウイルスの影響があり、下半期

の活動はほとんど出来ませんでした。 

上半期に関しましては、各委員会の委員長・会員

の皆様のご協力によりスムーズな例会づくりが

出来たと思います。 

まず、今年度の重点目標であるスピーディーな

会報作成ですが順調に出来ていたと思います。 

ただ、途中会報が遅くなったりと幹事に催促され

た事もありましたので、そこは反省すべき点だっ

たと思います。 

そして、家族例会・夜間例会の充実さ。親睦委

員会を中心に観楓会やクリスマス例会など段取

りして頂き大変だったと思いますが、充実した楽

しい例会づくりに感謝しております。 

欠席の多い会員への声掛けに関しては実現出来

ておらず、残念な気持ちと反省すべき点です。 

調整さんの導入により出欠の確認が明確になっ

ている事は、会員の皆様にとっても分かりやすく

なっており、出席プログラム委員長に感謝してお

ります。 

 

 

 



 

新聞社などの情報発信につきましては、清掃例会

などで釧路新聞等に掲載され社会奉仕活動の様

子を皆様に発信できた事が大変良かったと思い

ます。 

 約3ヶ月の休会で出来なかった事が多くあった

と思いますが、会員の皆様のご協力により一年間

無事に終えることが出来たことに感謝致します。 

本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

◆福井クラブ奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は、コロナウイルス感染症の影響もありま

したが、ほぼ予定通りに活動出来ました。特に思い

出に残っているのは、職場例会です。9 月は新築開

業間もない中央病院の院内を見学出来たことと、2

月の釧路警察署交通管制センターです。 

普段なかなか見ることのできない所で興味津々で

した。清掃活動は予定通り 11 月と 6 月の 2 回実施

出来ました。小委員長や皆さんの協力で実施できた

ことに感謝を申し上げます。次年度もクラブ奉仕委

員長を仰せつかりましたので引き続き皆様のご協力

をお願いします。 

 

 

 

 

◆長倉ロータリー財団米山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は、プログラムの予定通り、それぞれの月間

にてロータリー財団と米山記念奨学生について、説

明させていただきました。 

このコロナの影響により、今年度の後半にそれぞれ

の寄付を募う機会がなく、例年に比べ少ない現状で

す。例会も本日と次週で今年度も終わりですので、

本日も寄付を承ります。 

寄付をされたい方はお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

６月２６日（金） 

「 キャンドルパーティー 」夜間例会 

会場 ANAクラウンプラザホテル 18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘              佐野副会長 

今週の会報担当：長倉巨樹彦会員 


